

Díaz-Canel felicita a artistas en Día de la Cultura Cubana



La Habana, 20 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este domingo en su cuenta de Twitter a los artistas y creadores de la isla a propósito de celebrarse el Día de la Cultura Cubana.

Abrazos a nuestros compatriotas en el Día de la Cultura Cubana, especialmente a nuestros artistas y creadores, sostén espiritual de la Patria. Cuba es cultura, escribió en su cuenta @DiazCanelB.

Día de la Cultura Cubana, espada y escudo de la nación, que hace 151 años canta: ¡Morir por la Patria es vivir!, subrayó.

La efeméride recuerda la entonación por vez primera del Himno Nacional cuando tropas mambisas al mando de Carlos Manuel de Céspedes liberaron la ciudad de Bayamo, al oriente de la isla.

El abogado Pedro Figueredo escribió los versos para eternizar el espíritu rebelde de los mambises y entera disposición de luchar hasta el fin por la liberación de toda Cuba. (PL)



Radio Habana Cuba